

El Instituto de Tecnologías Limpias da a conocer a su nueva directora ejecutiva



Después de meses de búsqueda, se anunció el nombramiento de Nancy Pérez como la nueva directora ejecutiva del Instituto de Tecnologías Limpias (ITL)

-consorcio impulsado por Corfo, como parte de un acuerdo entre la entidad estatal y la empresa SQM Salar- que busca desarrollar en Chile una nueva industria de energía limpia y minería verde, representando la mayor inversión de I+D aplicada del país en su historia.

La nueva líder del ITL es ingeniera civil en Informática de la Universidad Técnica Federico Santa María y Magíster en Innovación, Tecnología y Emprendimiento de la misma casa de estudios.

Cuenta con una larga trayectoria en el desarrollo de innovaciones tecnológicas y en el diseño e implementación de estrategias de innovación y de transformación digital. Hasta junio era directora de Desarrollo de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Alberto Hurtado, directora de Enami en representación del Presidente de la República, consejera de Innova Chile de Corfo, directora del CNP y Fundadora de Women Board Up y Emerge Chile. **mch**